

„Nah&Frisch“ eröffnet

Am vergangenen Donnerstag wurde in StooB der Nahversorger „Nah&Frisch“ feierlich eröffnet.



▲ Eröffnung. Der Nahversorger „Nah&Frisch“ wurde im Beisein aller Beteiligten rund um die neue Betreiberin Agnes Dummer eröffnet. Vertreten waren unter anderem Bürgermeister Bruno Stutzenstein, der Großhandelspartner KASTNER Service GesmbH sowie die Wirtschaftskammer Regionalstelle Oberpullendorf. *Foto: Priedl*

STOOB Gäste, Partner, Gemeindevertreterinnen und -Vertreter sowie Vertreterinnen und Vertreter

der Wirtschaftskammer Regionalstelle Oberpullendorf und des Großhandelspartners KASTNER

Service GesmbH waren vor Ort, um die Eröffnung zu feiern. Gruß- und Dankesworte folgten.

Die selbstständige Kauffrau Agnes Dummer ist die Inhaberin des neuen Nahversorgers „Nah&Frisch“ in StooB, gemeinsam mit ihrem Gatten Rene Dummer. „Als Bürgermeister von StooB freut es mich, dass wir heute die Nah&Frisch-Filiale hier in StooB eröffnen. Ein Nahversorger ist mehr als ein Lebensmittelgeschäft, es ist ein Ort der Kommunikation und Dorfinformation“, betonte Bürgermeister Bruno Stutzenstein, der auch die integrierte Kaffeecke sehr lobte, allen Beteiligten zum Projekt gratulierte und Agnes Dummer und ihrem gesamten Team Alles Gute wünschte. Anschließend wurde zum Imbiss geladen.